

Fecha: 27-10-2024
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: Paillaco: calculan que casi el 60% de los electores sufragó durante primer día

Pág. : 8
 Cm2: 366,6
 VPE: \$ 318.907

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad: No Definida

Paillaco: calculan que casi el 60% de los electores sufragó durante primer día

CONFÍAN EN EL TRIUNFO. Los tres candidatos a alcalde de la comuna votarán hoy. Carrasco y Cortés lo harán en la Escuela Olegario Morales; y Navarrete, en el Colegio Proyecto de Futuro.

Walter Ávila González
 walteravila@australvaldivia.cl

Un positivo balance realizó Carabineros sobre comportamiento de la comunidad durante el primer día de votaciones en la comuna de Paillaco. En ese contexto, desde la institución informaron que aproximadamente 11 mil electores lograron sufragar ayer, lo que corresponde a cerca del 60% de votantes en la zona.

Así lo confirmó el suboficial mayor Juan Esteban López, subcomisario (s) de la subcomisaría de Carabineros de Paillaco, quien además comunicó que "tuvimos una mañana muy tranquila, hasta cerca de las 3 de la tarde, que fue cuando en la mayoría de los locales de votación llegó mucha gente, eso generó largas filas en algunas mesas, pero más allá de ese antecedente, fue una jornada muy tranquila".

Y agregó que "en relación a la seguridad dentro de los locales y también afuera, no hubo registros de hechos que alteraran la seguridad de las personas, tampoco se vio a gente en



CARABINEROS RESGUARDA EL TRABAJO EN CADA UNO DE LOS LOCALES DE VOTACIÓN DE LA REGIÓN DE LOS RÍOS.

estado de ebriedad o bajo los efectos del alcohol, considerando que no había restricción por Ley Seca. Tampoco hubo inconvenientes en la constitución de mesas, ni problemas con los vocales".

"En ese sentido, nos vamos a conformes por la jornada y por lo mismo realizamos un llamado a la comunidad de Paillaco y

también de la región de Los Ríos, a mantener el buen comportamiento, a que se preparen con tiempo para este trámite, y particularmente que lo puedan realizar, en lo posible, temprano. Eso permitirá evitar las largas filas que se generaron hoy (ayer) y que seguramente provocaron mas de alguna molestia", expresó.

Finalmente, el suboficial mayor destacó que en relación a las excusas, hasta las 18 horas de ayer habían recibido un total de 279 de manera presencial, en diferentes cuarteles policiales de la comuna.

TRES CANDIDATOS

Sobre los candidatos para ser alcalde en la comuna de Pailla-



HUBO AMPLIO DESPLIEGUE PARA APOYAR A PERSONAS CON DISCAPACIDAD.



PAILLACO

53

Mesas receptoras se constituyeron ayer en esta comuna para recibir las votaciones de la comunidad.

co, coincidentemente todos votarán durante esta jornada.

En ese contexto, el actual alcalde paillaco (independiente), Miguel Ángel Carrasco, comunicó que sufragará este mediodía en la Escuela Olegario Morales.

En el caso del abogado Rodrigo Cortés (Evópoli; pacto Chile Vamos), votará en el mismo establecimiento educacional, y también cerca de las 12 horas.

Finalmente, el actual concejal y profesor, Cristian Navarrete (independiente; "Contigo Chile Mejor"), sufragará en el Colegio Proyecto Futuro, y lo hará muy cerca del mediodía.

cg